

区内には10の「地域まちづくり実行委員会」

皆さんお住まいの地域にある「地域まちづくり実行委員会」は幅広い世代が支えあいながら、ともに生きるまちをめざしてさまざまな活動をしています。地震や台風などの災害時の助け合い、子どもの通学や高齢者の一人暮らしの見守り活動などの支えあい。「いざ」というときに頼れるのは地域の身近な「つながり」です。

泉尾北・地域

うえの
植野さん

Instagram

盆踊り大会

地域のまちづくりに携わる植野さんは、PTA活動をきっかけに地域の行事運営に関わるようになりました。今ではカーニバルや盆踊りなどを仲間とともに企画し、「やっている人が楽しく元気に！」を合言葉に活動を続けています。

印象に残っているのは、参加者がなかなか踊ってくれなかつた盆踊りで、急きよ“ダンスバトル”を取り入れた時。子どもたちが盛り上がる姿に力をもらえたそうです。

「失敗しても一度反省してすぐ立ち直り、次頑張ろう！そんな感じでいいんです」と語る植野さん。地域活動の第一歩は「まずやってみること」。楽しそうな仲間づくりが、あなたを待っています。

北恩加島・地域

おおきた
大北さん

まえだ
前田さん

地域の子どもたちの笑顔と成長を支える活動を続けている大北さんと前田さん。学校福祉事業で講師を務めたり、人をつなげたりと、地域で支え合える環境を広げています。活動を始めたきっかけは見守り推進員になったこと。「まわりからちょっとしたことで『ありがとう』と言われるのが嬉しい」と話します。

ふれあい喫茶の参加者が増え、宿題カフェも広がるなど、確かな成果も感じられるそうです。「支え合いのまち」を合言葉に、仲間と支え合いながら失敗も笑いに変える日々。「空いてたら手伝って！」と気軽に参加できる雰囲気が魅力です。

あなたも地域の一員として、温かいつながりを育む一歩を踏み出してみませんか。

宿題カフェ

Facebook

Instagram

鶴町地域

まつむら
松村さん

女性会や民生委員、社会福祉協議会などさまざまなおで活躍する松村さん。活動のモットーは「自分でできることは自分でやる」。PTA役員をきっかけに地域に関わり始め、今では「まわりの役に立てることが嬉しい」と話します。人とのつながりや協力し合える喜びが、活動を続ける原動力です。

「みんなで楽しく！」を合言葉に、明るく前向きな雰囲気づくりを大切にしており、失敗も笑いに変える柔らかさが魅力です。「まずは気軽に話しかけて、体験するところから」と新しい仲間を歓迎する松村さん。あなたも地域の仲間として、一緒に楽しい時間をつくってみませんか？

子育てサークル

中泉尾・地域

おのうえ
尾上さん

Instagram

「みんなで楽しもう！」を合言葉に、地域まちづくり実行委員会の会計や子ども支援、地域の主任児童委員として活躍する尾上さん。活動のきっかけはPTA役員になったこと。「子どもから大人までみんなの笑顔」が続ける原動力になっています。ふれあいまつりなどの行事では、活動を見てやってみようと思う人が増える嬉しさも。「高校の廃校予定などがありますが、跡地が地域のために有効に活用できるようになって欲しい。そして、私たちも地域を盛り上げ、「住んでよかった中泉尾」と思う人が増えるように頑張りたい」と語ります。

初めての方も、まずはイベントに参加してみることから。あなたも地域の仲間と一緒に、みんなで楽しみましょう。

ふれあいまつり

大正区内の
「地域まちづくり
実行委員会」

新たな出会い、
つながり、楽しみが
そこにあります。

地域まちづくり実行委員会と地域活動を支えているボランティアの皆さんを紹介します。一緒に地域を盛り上げて、一緒に楽しんで、つながりあえる仲間を増やしたいという熱いメッセージを受け取ってください！

南恩加島・地域

サブたい！

こども花火大会

大正区には、ダンスやパフォーマンスを通して「サブカルチャーで大正区を盛り上げたい！」略して『サブたい！』というグループがあります。活動のきっかけは、「大正区のお祭りをもっと楽しくしたい」という思い。サブカルチャーの力で地域を元気にすることをめざし、仲間と一緒に舞台をつくり上げています。「楽しいから続けられるし、夢を盛り上げたい」と話すその姿勢は、まさに地域のエネルギーそのもの。

最近では小さな子どもたちと一緒に踊る機会も増え、「喜んでくれる笑顔がうれしい」と語ります。地域活動への参加は「やりたい！」という一言でOK。勇気を出して踏み出せば、地域の輪の中にあなたの居場所もきっと見つかります。

泉尾

中泉尾

北恩加島

鶴町

南恩

北恩